

Escrito por Rafael Paez

Jueves 08 de Octubre de 2020 10:43 - Última actualización Jueves 08 de Octubre de 2020 11:02

---

Autoridades del Ministerio de Educación Superior, Ciencias y Tecnología (MESCyT) giraron una visita a la Escuela de Odontología, con el objetivo de evaluar la implementación del protocolo de reapertura de la docencia práctica presencial de esta unidad académica.



El doctor Ángel Nadal conversa con los representantes del MESCyT que visitaron la escuela.

Los funcionarios que llevaron a cabo la supervisión fueron el maestro Israel Contreras, encargado de currículos, y la doctora Ana María Ramírez, encargada del área de odontología, quienes estuvieron acompañados por el doctor Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología.

Las autoridades de la Escuela de Odontología han tomado todas las medidas preventivas de rigor, para asegurar que los estudiantes puedan realizar sus prácticas en un ambiente seguro, en el que se cumple con el distanciamiento y el uso de indumentarias de protección personal.



Los visitantes supervisan prácticas en las clínicas habilitadas para